

Forkopimda Kabupaten Pamekasan Pimpin Apel Gelar Pasukan Operasi Lilin Semiru 2021

Achmad Sarjono - SUMENEP.INDONESIASATU.ID

Dec 24, 2021 - 06:03



PAMEKASAN - Dandim 0826 Pamekasan Letkol Inf Tejo Baskoro bersama Kapolres Pamekasan AKBP Rogib Triyanto serta Sekda Kabupaten Pamekasan Ir Totok Hartono pimpin Apel Gelar Pasukan Operasi Lilin Semiru 2021, di Lapangan Multifungsi Sarja Arya Racana Ex. Polwil Jl Raya Nyalaran, Pamekasan, Madura, Jawa Timur, Kamis (23/12/2021).

Dalam kesempatan tersebut Sekda Kabupaten Pamekasan Ir Totok Hartono mewakili Bupati Pamekasan bertindak sebagai pimpinan apel dengan didampingi Dandim 0826 Pamekasan dan Kapolres Pamekasan.

Bupati Pamekasan Baddrut Tamam dalam amanatnya yang dibacakan Sekda Kabupaten Pamekasan mengatakan "Ada dua momen penting yang akan kita hadapi menjelang pergantian tahun ini, yaitu peringatan natal dan tahun baru. Dua momen penting ini sudah pasti membawa konsekuensi tersendiri terhadap keamanan dan ketertiban masyarakat, apalagi dimasa pandemi Covid19 yang belum berakhir."

"Bahkan kita dihadapkan dengan munculnya varian baru dan mulai masuk ke Indonesia yaitu varian omicron. Tentunya hal ini menuntut kesiapsiagaan kita, baik masalah terciptanya keamanan dan ketertiban masyarakat, juga kewaspadaan kita untuk mencegah masyarakat dari terjangkitnya covid19 yang saat ini dipamekasan cenderung membaik."



"Salah satu pendukung suksesnya natal dan tahun baru ini adalah keberadaan aparat keamanan baik dari unsur Polri, TNI, Satpol PP, dan institusi yang lain," lanjutnya.

Bupati Pamekasan Berharap agar aparat keamanan bekerja maksimal agar pelaksanaan Natal dan Tahun Baru dapat berjalan aman dan tertib

"Saya berharap agar aparat keamanan mampu bekerja maksimal, dibantu oleh elemen masyarakat yang lain. Disamping itu saya sangat berharap, agar masyarakat khususnya anak-anak muda dapat melewati pergantian tahun ini tidak dengan hura-hura, tetapi dengan banyak berfikir dan bermunajat kepada Allah, agar Kabupaten Pamekasan tetap kondusif, tertib dan aman." harapnya.

Lebih lanjut, "Saya juga berharap agar para orang tua bisa menjaga dan menemani anak-anaknya dirumah masing-masing dengan melakukan hal-hal yang positif dan bermanfaat, perilaku konvoi dan pesta pora mari kita kendalikan bersama, agar Pamekasan masyarakat yang religius dapat terpelihara dengan baik."



Baddrut Tamam juga mengapresiasi kegiatan apel gelar pasukan yang dilaksanakan sebagai upaya mengantisipasi dan mempersiapkan pengamanan dan menjaga ketertiban pada peringatan natal dan tahun baru.

Hal ini menunjukkan bahwa kehadiran keberadaan tim pengamanan dan ketertiban dikabupaten pamekasan dan ditengah-tengah masyarakat Pamekasan siap melaksanakan tugas dengan baik dan profesional sesuai dengan UU dan peraturan lainnya.

Dandim Pamekasan Letkol Inf Tejo Baskoro dalam kesempatan yang berbeda mengatakan siap membantu aparat kepolisian dalam menciptakan kondisi keamanan saat natal dan tahun baru.

"Saya sangat mendukung upaya pemerintah dan kepolisian dalam menciptakan ketertiban dan keamanan dalam pelaksanaan natal dan tahun baru." ucapnya.

"Kodim 0826 Pamekasan siap membantu Polres Pamekasan dengan melaksanakan patroli dan pengamanan bersama, serta saya juga mengajak kepada masyarakat Pamekasan agar tidak merayakan malam pergantian tahun dengan melakukan konvoi atau hal-hal yang kurang bermanfaat, apalagi dimasa pandemi Covid-19 ini." tutupnya. (Jon)